Troodos – Kykkos

· Omodos - Traditional village

· Holy Cross Monastery

· Winery

· Tomb of Archbishop Makarios

· Kykkos Monastery

· Chrysorogiatissa Monastery

Most of our trip will pass through the picturesque Troodos mountain range, famous for its magnificent green cedar forests and clean mountain air. There, at the foot of the mountains among vineyards, lies Omodos village, protected by UNESCO (The United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization). We will walk through its narrow cobbled streets and visit Timios Stavros Monastery.

The monastery is famous for containing a piece of the Holy Cross and Rope. We will continue our journey stopping at the winery, where you will have a chance to taste Commandaria and Zivania among other local wines. The journey will then take us to the top of Troodos Mountains where we will visit the Tomb of Archbishop Makarios the first President of Cyprus. We will then drive through the mountain villages of Pedoulas and Prodromos to the richest and most famous monastery of the island, Kykkos monastery. One of the miraculous icons of the Virgin Mary, which is said to have been painted by St. Luke during her lifetime, is kept here. After that, you will have a chance to enjoy local food at a restaurant and do some shopping in the square in front of the monastery. Last stop Chrysorrogiatissa monastery in Panagia village, travelling through the panoramic forest of Paphos.

Approximate times:
08:00 – 17:00

Notes: Covered shoulders and knees, lunch is not included.



Троодос – Киккос

· Омодос

· Монастырь Честного Креста

· Винодельня

· Монастырь Троодитисса

· Свято-Киккский монастырь

· Монастырь Хрисороятиссы

Основная часть нашего пути пройдет через живописный горный массив Троодос, с зелёными кедровыми лесами и чистым горным воздухом. В его предгорьях, среди виноградников, расположена деревня Омодос, находящаяся под охраной ЮНЭСКО. Там мы прогуляемся по узким, каменным улочкам и посетим монастырь Честного Креста, в котором хранятся фрагмент веревки

«Узы Христовы» и частица «Животворящего Креста». Поднимаясь выше в горы, посетим обитель Божией Матери Троодитиссы, где у ее иконы женщины могут попросить о счастье материнства. Проехав через самые высокогорные деревни Педулас и Продромос, мы окажемся у мужского Свято-Киккского монастыря - самого богатого и известного монастыря острова, где хранится одна из чудотворных икон Девы Марии, написанных евангелистом и святым апостолом Лукой еще при жизни Богородицы. На торговой площади, перед монастырем, будет свободное время для покупок, обеда и отдыха. По дороге, заедем на винодельню, в которой нас угостят местным вином. На обратном пути в Пафос сделаем остановку в мужском монастыре Хрисороятисса, где уже 900 лет храниться древняя икона «Богородица Золотого Граната» и другие христианские реликвии.

Примерное время начала и окончания экскурсии: 08:00 – 17:00

Примечание форма одежды: закрытые плечи и колени, обед не включен в стоимость.

Blue Lagoon

· Sea Caves

· Winery

· Baths of Aphrodite

· Latchi Village

· Blue Lagoon

The program combines two fascinating journeys: a bus trip and a sea cruise. We will visit the most picturesque parts of the island and feel its unique atmosphere. Let us feel the uniqueness of the natural landscape which form the Sea Caves. We will see the banana plantations: most of banana trees grow in the Paphos area. We will visit a local winery and taste authentic Cyprus wines. Then we will go to the Botanical Garden, where in a cozy corner lies a grotto with a romantic name - Baths of Aphrodite. According to the legend, the goddess of love and beauty, Aphrodite would bathe here, when she met her lover Adonis. Next stop - the fishing village of Latchi, from the port of which we will continue to travel by ship. On the way to the Blue Lagoon, we will have the opportunity to see the coastal Akamas nature reserve area from the sea. The captain will treat you to soft drinks, wine and seasonal fruits, provide you with the masks, fins and life jackets. Swimming in the crystal clear water, the fresh sea breeze, wine and fruit - a true delight! After the boat ride back to Latchi, where you can spend your free time to lunch and explore the Marina.

Approximate time:
09:00 – 17:00

Notes: Swimming suites and towels, lunch is not included.



Голубая Лагуна

· Морские пещеры

· Винодельня

· Купальня Афродиты

· Деревня Лачи

· Голубая Лагуна

В программу входят сразу два увлекательных путешествия: поездка на автобусе и морской круиз на корабле. Мы побываем в самых живописных уголках острова и почувствуем его неповторимую атмосферу. Ощутим уникальность природного пейзажа, который образуют Морские пещеры. Увидим банановые плантации: основная масса банановых деревьев произрастает в районе Пафоса. Посетим местную винодельню и ощутим вкус настоящего кипрского вина. Отправимся в небольшой Ботанический сад, где в уютном уголке расположен грот с романтическим названием - Купальня Афродиты. По легенде, богиня любви и красоты Афродита принимала здесь ванны, когда встретила своего возлюбленного Адониса. Очередная остановка – рыбацкая деревушка Лачи, из порта которой продолжим путешествие на корабле. По пути в Голубую Лагуну, нам представиться возможность увидеть прибрежную зону заповедника Акамас со стороны моря. Капитан корабля угостит прохладительными напитками, предоставит всем желающим маски и жилеты. Купание в кристально чистой воде, свежий морской бриз, вино и фрукты – вот истинное наслаждение. После морской прогулки возвращаемся в Лачи, где будет свободное время для обеда и отдыха.

Примерное время начала и окончания экскурсии: 09:00 – 17:00

Примечание: Полотенце и купальники, обед не включен в стоимость.

Paphos – the ancient capital
Пафос – древняя столица

- Birthplace of Aphrodite
- Место Рождения Афродиты

- Catacombs of Agia Solomoni
- Катакомбы Святой Соломонии

- St Paul’s pillar
- Колонна Ап. Павла

- St. Kyriaki Church
- Церковь Св. Кириаки

- Archaeological Park – Mosaics
- Археологический парк Пафоса

- Saint Neophytos Monastery
- Монастырь Святого Неофита

Meet the history and legends of Paphos, one of the most fascinating towns of Cyprus and its ancient capital.

In 2017 Paphos accepted the honour of being the European Capital of Culture. Throughout the year it will host a variety of cultural activities: exhibitions, concerts and much more. Our first stop is the famous birthplace of Aphrodite, included in the list of the twenty most romantic places on the planet. You will hear the legend and see the place where the Goddess of love and beauty Aphrodite came ashore from the sea foam. We continue our journey to the heart of Old Paphos to the catacombs of Agia Solomoni, you will walk to the St. Kyriaki Church. The place where the church was built is connected to St Paul's name. According the history, Apostle Paul was tied to the extant pillar and whipped. Next stop is the Archaeological Park included in the list of the world heritage of UNESCO.

Here we will visit the House of Dionysus with mosaics telling us about the life of the ancient Greek Gods. Take a walk along the promenade overlooking the Paphos Castle, go shopping for local souvenirs or enjoy a meal in a cozy traditional taverna with delicious fish and seafood. At the end of our trip, we

will visit the unique Monastery of Saint Neophytos,

built inside the rock, located at an altitude of 412 meters above sea level, offering stunning views of the Paphos coastline.

Approximate time:
08:00 – 17:00

Notes: Swimming suites and towels, lunch is not included.



Вас ожидает знакомство с древней столицей Кипра, городом, наполненном историями и легендами. В 2017 году Пафос принял на себя честь стать культурной столицей Европы. В течение всего года здесь будут проходить различные культурные мероприятия: выставки, концерты и многое другое. Наша первая остановка знаменитое Место рождения Афродиты, которое

	было
	внесено
	в
	список
	двадцати

	самых романтичных
	мест
	на    планете.    Вы


услышите легенду и увидите то место, где богиня любви и красоты Афродита вышла на берег из пены морской. Затем мы держим путь в центр старого Пафоса, в катакомбы Святой Соломонии, а после совершим прогулку к церкви Св. Кириаки. Место где был построен храм

	связано
	с
	именем
	Апостола
	Павла.

	Согласно преданию,
	у колонны,
	которая


сохранилась здесь до наших дней, Святого подвергли бичеванию. Далее мы направляемся в

Археологический парк Пафоса, который включен в перечень объектов всемирного наследия ЮНЕСКО. Здесь мы посетим дом мозаик Диониса, повествующих о жизни древнегреческих богов. В свободное время можно погулять по набережной с видом на Пафосскую крепость, походить по магазинам, с местным сувенирами или насладиться обедом в уютной традиционной таверне с прекрасными блюдами из рыбы и морепродуктов. И в завершение нашего путешествия мы посетим уникальный Монастырь Святого Неофита,

сооруженный в скале, находящийся на высоте 412 метров над уровнем моря, откуда открывается потрясающий вид на побережье Пафоса.

Примерное
время
начала
и
окончания
экскурсии:

08:00 – 17:00

Примечание: Полотенце и купальники, обед не включен в стоимость.

Roundtrip
Кипр за один день

- Birthplace of Aphrodite.
- Место рождения Афродиты

- Larnaca
- Ларнака

- St. Lazaros Church
- Церковь Святого Лазаря

- Nicosia – free time
- Никосия - свободное время

- Stop to take a picture of the Troodos Mountains
- Остановка для фото горы Троодос

- Walk in Kakopetria - old village
- Какопетрия

If you want to explore the entire island in one day, join us! Our first stop is the legendary birthplace of Aphrodite. Then we go to Larnaca city center and visit St. Lazaros Church that houses the sarcophagus with the relics of the Saint. Leaving Larnaca, we will drive past the Salt Lake, where pink flamingos arrive every winter.

The next stop is the capital of Cyprus - Nicosia. It is the only capital in the world, divided into two parts, the Greek-Cypriot and the Turkish-Cypriot by "Green Line." We will have free time to stroll through the picturesque streets of the old city. Leaving the capital, we will go to the Troodos Mountains, and along the way stop to capture their grandeur. After passing through one of the most beautiful villages of the island - Kakopetria (here you will learn what "Bad stone" is famous for) - we will visit Panagia Podithou's Church dating back to the 11th century and protected by

UNESCO.

Approximate time:
08:00 – 18:00

Notes: Covered shoulders and knees, lunch is not included.



Если вы хотите осмотреть весь остров за один день, присоединяйтесь к нам! Наша первая

	остановка
	на
	легендарном
	Месте

	рождения Афродиты.
	Затем
	мы  отправимся  в

	центр   города
	Ларнака
	и   увидим Церковь


Святого Лазаря, где хранится саркофаг с мощами святого. Покидая Ларнаку, проедем мимо Солёного озера, куда каждый год прилетают на зиму розовые фламинго.

Следующая остановка в столице Кипра –Никосии. Это единственная столица в мире, разделенная

	на две части,
	греко-киприотскую
	и
	турко-

	киприотскую
	«зеленой
	линией».
	У
	нас

	будет свободное время для
	прогулки
	по


живописным улочкам старого города. Покидая столицу, мы отправимся в горы Троодос, а по дороге сделаем остановку, чтобы запечатлеть величие горного массива. Проехав через одну из самых красивых деревень острова – Какопетрию, где у нас будет свободное время для прогулки, мы возвратимся в отель.

Примерное время начала и окончания экскурсии: 08:00 – 18:00

Примечание: Закрытые плечи и колени, обед не включен в стоимость.

Romantic Sunset

· Winery

· Latchi

· Blue Lagoon voyage

Our voyage starts in the afternoon with a comfortable bus taking you from your hotel to the picturesque Latchi harbour. Enjoy the impeccable landscape while we approach the local winery in anticipation of tantalising wine sampling. We embark on a wonderful sailboat at sunset. Join us on a romantic cruise to the Blue Lagoon and enjoy unforgettable experience watching sun sinking into the sea with the colourful evening skies lit by fantastic shades. You will be offered wine, snacks and fresh fruit by the captain. Overwhelmed with the romantic sunset, light breeze and sensual fragrances of the Mediterranean, we return to the hotel.

Approximate time:
15:00 – 21:00

Notes: Swimming suites and towels, masks, flippers and vests are free of charge; lunch is not included in the price.



Круиз на закате

· Винодельня

· Лачи

· Морская прогулка в Голубую лагуну

Наше путешествие начинается во второй половине дня. Комфортабельный автобус доставит вас из отеля в рыбацкую деревушку Лачи, а по дороге мы посетим винодельню с бесплатной дегустацией вина. В порту уже ожидает корабль, на котором мы отправимся в плавание. Нас ждёт романтический круиз в Голубую лагуну и удовольствие от окружающих пейзажей заповедной зоны Акамас. На фоне заходящего солнца, все смогут искупаться в теплой, кристально чистой воде. Капитан корабля угостит вином, закусками и свежими фруктами. Вдоволь насладившись романтическим закатом, легким бризом и волшебными ароматами Средиземного моря, возвратимся в отель.

Примерное время начала и окончания экскурсии: 15:00 – 21:00

Примечание: с собой полотенце и купальники, маски, жилеты выдаются бесплатно, обед не включен в стоимость.

Gourmet tour to mountains villages of Cyprus

· Smoked meat factory

· Rose factory

· Traditional jam house

· Lunch at a traditional hunter's tavern

· Chocolate workshop

· Winery

This journey is not just for foodies and those who want to touch upon the traditions and culture of Cyprus. You will see the local picturesque villages and enjoy the spectacular mountain views. The first stop is the village of Agros, and our acquaintance with it begins in the meat smoker, where they produce the famous loukanika, pastrami and other deli meats of Cyprus that are distinguished by the exquisite taste and aroma they acquire after being soaked in wine and smoked. Next you will visit a rose factory and learn about the unique production from of the Damask rose petals. Enjoy the taste of sweets and drinks made from this aromatic flower, and purchase cosmetics or jams. For the sweet tooth, our next stop is in a traditional house of jam. This is the place where almost every fruit and vegetable is turned into delicious Cypriot jams and candied fruits. After that you will enjoy delicious lunch at the hunter's tavern, we will visit famous and beautiful Platres village, where you can see the chocolate workshop, as well as learn many new and interesting facts about the manufacture of sweets and chocolate. You can also taste various kinds of chocolate and candies to choose the best quality. On the way back we will stop at a local winery for Cyprus wines and spirits tasting.

Approximate time:
09:00 – 18:00

Notes: Lunch is included in the price.



Гурман тур по горным деревням Кипра
· Мясо коптильня

· Розовая фабрика

· Традиционный дом варенья

· Обед в охотничьей таверне

· Шоколадная мастерская

· Винодельня

Это путешествие предназначено не только для гурманов, но и для тех, кто хочет прикоснуться к традиционной культуре Кипра. Мы увидим местные колоритные деревни и насладимся потрясающими горными видами. Первая остановка по нашему маршруту - деревня Агрос, и знакомство с этой деревней начнется в мясной коптильне, где изготавливают знаменитую луканику, бастурму и другие мясные кипрские деликатесы, отличающиеся изысканным вкусом и ароматом, которые они приобретают после вымачивания в вине и дальнейшего копчения. Далее мы отправимся на фабрику роз, где познакомимся с продукцией из лепестков уникальной Дамасской розы. Каждый сможет продегустировать сладости и напитки изготовляемые из этого ароматного цветка, а также приобрести косметику или варенье. Для сладкоежек наша следующая остановка - в традиционном доме варенья. Именно здесь почти каждый фрукт и овощ превращают в изысканное кипрское варенье и цукаты. После вкусного обеда в охотничьей таверне, мы отправимся в знаменитую и красивую деревню Платрес, где можно будет посетить шоколадную мастерскую, в которой расскажут много нового и интересного об изготовлении конфет и шоколада, предложат попробовать различные сорта шоколада и приобрести конфеты самого наилучшего качества. На обратном пути из Троодоса мы обязательно заедем в местную винодельню для дегустации кипрских вин и других напитков.

Примерное время начала и окончания экскурсии: 09:00 – 18:00

Примечание: обед включен в стоимость.

Kyrenia

· Kyrenia

· St. Hilarion Castle

· Kyrenia Castle – Museum

· Bellapais Abbey

This tour is designed for lovers of the Middle Ages. The trip takes us to the northern part of the island. In the capital Nicosia, you will cross the "Green Line" separating the southern part of Cyprus from the occupied northern territory. The road from Nicosia to Kerynia goes past the mountain Pentadaktylos – which means ”Five fingers” in Greek. Here we will enjoy the legendary St. Hilarion Castle - the main stronghold of the Templars in Cyprus. Then we arrive to the former summer residence of the French royal Lusignans dynasty - the city of Kyrenia. It is the largest city in Northern Cyprus. Stroll through the narrow streets of the Old town, go down to the beautiful promenade to spend your free time. Within the fortification walls of the Venetian Castle explore the Shipwreck Museum housing the remains of the 4th century B.C. cargo ship, from the times of Alexander III of Macedon, and the fragmented goods it carried. Our journey continues to Bellapais Abbey widely renowned as one of the most fascinating Gothic monuments in Cyprus erected by the Crusaders.

Approximate time:
08:00 – 18:00

Notes: Passport or ID card required.



Кирения

· Кирения

· Замок святого Иллариона

· Венецианская крепость – Музей

· Свободное время (возможно посещение шоу кожанных изделий)

· Аббатство Беллапаис

Эта экскурсия для любителей Средневековья. Путешествие происходит на Северной части острова. В столице Кипра, Никосии, мы пересечем «зеленую линию», отделяющую южную часть острова от северной. Дорога из Никоссии в

Кирению идет мимо горы Пендадахтилос – что означает в переводе с греческого – пять пальцев. Здеь находится легендарный замок святого Иллариона – главный оплот ордена Тамплиеров на Кипре. Далее мы прибываем в бывшую летнюю резиденцию французских королей Луизиньянов - город Кирению. Это самый большой город на Северном Кипре. Будет возможность прогуляться по узким улочкам старого города, спуститься к живописной набережной, где будет свободное время. Мы увидим Венецианскую крепость, с музеем затонувшего корабля, в котором выставлен остов торгового судна IV века до н.э., времен Александра Македонского. Далее мы продолжим путешествие в Аббатство Беллапаис – один из красивейших памятников готической архитектуры Кипра, воздвигнутый крестоносцами.

Примерное время начала и окончания экскурсии: 08:00 – 18:00

Примечание: При себе иметь паспорт обязательно, обед не включен в стоимость.

Nicosia – Shopping

Shop till you drop in the island’s bustling cosmopolitan capital, Nicosia, the only divided city in Europe. Today it brilliantly blends its historic past with the bustle of a modern city. Ample time will be given to explore Nicosia within the Walls which preserve the atmosphere of the traditional houses, handicrafts and small taverns nestled within its cobbled streets. No visit to Nicosia would be complete without a visit to Debenhams Department Store - its observation point on the 11th floor offers panoramic views of the south and the occupied northern part of Cyprus.

Approximate time:
08:00 – 18:00

Notes: The above excursion is not guided or escorted, Passport or ID card optional.



Никосия – Шоппинг
Головокружительный шоппинг в многоликой столице острова, Никосии, единственной разделенной столицы в Европе. Сегодня Никосия блестяще сочетает свое историческое прошлое с суетой современного города. Достаточно времени будет дано на исследование старого города, сохраняющего атмосферу традиционных домов, ремесел и небольших таверн, удобно устроеных в переулках. Ни один визит в Никосию не будет полным без, посещения торгового центра Debenhams, со смотровой плащадки которого на 11-м этаже, открывается панорамный вид на южную и на оккупированную северную части Кипра.

Примерное время начала и окончания экскурсии: 08:00 – 18:00

Примечание: При себе иметь паспорт обязательно, обед не включен в стоимость, гид не предусмотрен.

Famagusta                                                              Фамагуста

- Famagusta
- Фамагуста

- Cathedral of St. Nicholas
- Собор Святого Николая

- Othello Tower
- Замок Отелло

- Beach - swimming
- Пляж - купание

- Salamis – ancient town
- Саламина

Visit the East Coast of Cyprus, port Famagusta, the ancient city with a rich historical heritage. You will stroll through the center of Old Town, pay a visit to the

Gothic Cathedral of St. Nicholas inspired by Notre Dame de Paris. Visit the famous Othello Tower and the Famagusta gate, walk along the Venetian wall. At our next stop on the beautiful beach with golden sand and turquoise waters of the Mediterranean Sea, you will have free time for swimming and rest. Leaving Famagusta behind we continue to the ancient city of Salamis. According to tradition, the founder of Salamis was Teucer mentioned by Homer in his Iliad. Salamis was the largest city in Cyprus in the ancient times. Along the way we will enjoy a panoramic view of the infamous "ghost town" - an area of “Varosha”, the exclusion zone as a result of the tragic events in the history of Cyprus.

Approximate time:
08:00 – 18:00

Notes: Passport or ID card required.



Отправляемся на восточное побережье Кипра, в город-порт Фамагуста, старинный город с богатым историческим наследием. В центре Старого города расположен готический собор Святого Николая, прообразом которого стал собор Парижской Богоматери. Увидим знаменитый замок Отелло и портовые ворота Фамагусты, прогуляемся вдоль Венецианских стен. Далее сделаем остановку на прекрасном пляже с золотистым песком и бирюзовой водой Средиземного моря, где будет свободное время для купания и отдыха. Покинув Фамагусту, мы отправимся в древний город Саламин, основанный по преданию после Троянской войны лучником Тевком, о котором упоминал Гомер в своей «Илиаде». Саламин был самым крупным городом на Кипре в античные времена. По пути нам откроется панорама печально известного как «Город Призрак» - район Вароша, зона отчуждения вследствие трагических событий в истории Кипра.

Примерное время начала и окончания экскурсии: 08:00 – 18:00

Примечание: При себе иметь паспорт обязательно, обед не включен в стоимость.

Discover Akamas                                     
Прогулка по Акамасу

- Avakas Gorge
- Ущелье Авакас

- Lara Bay
- Лара Бей

- Cape Drepano
- Мыс Дрепано

- Free time for lunch
- Свободное время для обеда

A one day trip inland to Akamas, a green shore with wildlife and beautiful views! The beauty of this preserved area is truly unique. A comfortable bus will take you to the famous Avakas gorge. Passing through the stone corridor of the gorge, you will learn about the local flora and fauna, while the unique climate of the gorge will allow you to feel cool even on the hottest day of the summer. Travel along the picturesque coast nature reserve to the famous beach of Lara Bay, the pristine beach loved by the green sea turtles. You will learn about the lives of these animals, see turtle laying and admire the young turtles during the peak summer period. Enjoy your free time and swim in the crystal clear water of the beach and soak up the sand. Next stop in our journey will be on Cape Drepano, where you can visit the Church of St. George (optional), the patron of agriculture, a small fishing harbor with colorful boats and ancient rock tombs. And of course, dine in one of the traditional taverns above the harbor, overlooking the azure sea.

Approximate time:
09:00 – 14:30

Notes: Comfortable shoes, swimming suites and towels, lunch is not included.



Увлекательная поездка в заповедник Акамас, зеленый берег с дикой природой и прекрасными видами! Красота этой заповедной зоны поистине уникальна. Комфортабельный автобус доставит к знаменитому ущелью Авакас. Пройдя по каменному коридору ущелья, мы познакомимся с местной флорой и фауной, уникальный климат ущелья позволит ощутить прохладу даже в самый жаркий день лета. Далее отправимся вдоль побережья живописного заповедника к знаменитому пляжу Лара Бей, именно этот первозданный берег полюбили исчезающие зеленые морские черепахи. Вы узнаете о жизни этих животных, увидите черепашьи кладки и в разгар летнего периода сможете полюбоваться маленькими черепашками. Также у нас будет достаточно свободного времени, что бы искупаться в кристально чистой воде девственного пляжа и понежиться на песке. Следующая остановка в нашем путешествии - мыс Дрепано, где по желанию, возможно посетить храм Святого Георгия, покровителя земледелия, небольшую рыбацкую гавань с пестрыми лодками и древние скальные захоронения. Обед пройдёт в одной из традиционных таверн, расположенных над гаванью, с видом на море.

Примерное время начала и окончания экскурсии: 09:00 – 14:30

Примечание: удобная обувь, полотенце и купальники, обед не включен в стоимость.

Tradition and Culture
                                                                     Традиционный Кипр

- Geroskipou village
- Деревня Героскипу

- Letymbou village
- Деревня Летимбу

- Sofia's Traditional house
- Традиционный дом Софии

- Tala village
- Деревня Тала

- Winery
- Винодельня

This fascinating journey will get you acquainted with the traditions and customs of local residents. Our first stop is Geroskipou village; this place has been producing well-known inside and outside Cyprus Loukum sweets for over a hundred years. Visit a workshop where you will learn about its production and taste the famous sweets. You will also have the opportunity to stroll around the picturesque village square and visit the old five-domed church of Agia Paraskevi. Follow the mountain scenic route to reach Letymbou village, and pay a visit to the traditional house of Sofia, where the welcoming host will introduce you to local culinary traditions and offer real Cypriot breakfast of fresh halloumi cheese, olives, freshly baked country bread and aromatic coffee. Our next stop is in Tala village with the unique Church of St. Catherine dating back to the 15th century, famous for its famous icon, which helps girls to find a future husband and strengthen faith. At the end of our trip, we will visit the local winery for unique Cyprus wines tasting.

Approximate time:
09:00 – 18:00

Notes: Swimming suites and towels, lunch is not included



Всех любителей местного колорита ждет погружение в традиции, культуру и обычаи жителей острова. Наша первая остановка в деревне Героскипу, именно в этой деревне уже более ста лет выпускается лукум, далеко известный за пределами Кипра. Мы посетим мастерскую, в которой ознакомимся с производством лукума и сможем попробовать знаменитые сладости. Также будет возможность прогуляться по живописной площади деревни и по желанию посетить старую пяти купальную церковь Святой Параскевы.

Горной живописной дорогой, отправимся в деревню Летимбу, где посетим традиционный дом Софии, в котором гостеприимная хозяйка ознакомит с бытом и местными кулинарными традициями и угостит настоящим кипрским завтраком со свежим халлуми, оливками, свежевыпеченным деревенским хлебом и ароматным кофе. Наша следующая остановка в деревне Тала, с уникальной церковью Святой Екатерины, датируемой 15 веком, известную иконой, которую принято дарить девушкам для обретения спутника жизни и укрепления веры. И в завершение нашего путешествия мы посетим местную винодельню для дегустации уникальных кипрских вин.

Примерное время начала и окончания экскурсии: 09:00 – 18:00

Примечание: с собой полотенце и купальники, обед не включен в стоимость.

Orthodox Cyprus

· Agia Thekla Monastery

· St. Herakleides Monastery

· Church of Cyprian and Justina

· Lunch in Galata

· Walk in Kakopetria - old village

Religion is an integral part of life on the island. Our trip to the most important Christian holy places of Cyprus will introduce you to the monasteries and temples of the Cyprus Orthodox Church, as well as places associated with the names of Christian saints. During the tour we will visit the convent of Agia Thekla, in the village of Mosfiloti. The monastery is known for the Holy water spring and the healing mud, helping to get rid of skin diseases, which attracts locals and tourists from around the world. Next we will go to the monastery of St. Herakleides, the largest nunnery in Cyprus. Saint Herakleides is known for having been baptized and ordained a bishop by Apostles Paul and Barnabas during their stay in Cyprus. It is believed that from this point Christianity began to spread on the island. The church of the Monastery keeps the relics of the Saint, as well as the miraculous icon of Panagia Galaktotrofousa. Holy Heracleides is believed to heal spinal problems and other diseases. Our next stop is in the village of Menico. In the church of St. Cyprian and Justina, where the relics of the great saints are kept, we will find a beating healing spring and the miraculous icon which helps fight impure forces and the evil eye. At the foot of the Troodos Mountains, surrounded by the green forest and streams, lies the picturesque village of Kakopetria - a perfect place to relax, and here is our last stop for a walk and lunch.

Approximate time:
08:00 – 17:00

Notes: Covered shoulders and knees, lunch is not included.



По святым местам

· Монастырь Св. Феклы

· Монастырь Св Ираклидия

· Храм Св Киприана и Устиньи

· Обед в Галате

· Какопетрия прогулка

Религия – неотъемлемая часть жизни на острове. Наша поездка к важнейшим христианским святыням Кипра познакомит с монастырями и храмами Кипрской православной церкви, а также с местами, связанными с именами христианских святых. В ходе экскурсии мы посетим женский

монастырь Святой Феклы, в деревне Мосфилоти. Монастырь известен источником святой воды и целебной глиной, помогающей избавиться от кожных заболеваний, ради которых сюда приезжают местные жители и туристы со всего мира. Далее мы отправимся в монастырь Святого Ираклидия, самый большой женский монастырь на Кипре. Святой Ираклидиос известен тем, что был крещен и возведен в сан епископа апостолами Павлом и Варнавой, во время их пребывания на Кипре. Считается, что именно с этого места началось распространение христианства на острове. В церкви монастыря хранятся мощи святого, а также чудотворная икона Божией Матери Млекопитательницы. Верующие молятся Святому Ираклидию об исцелении болезней позвоночника и многих других недугов. Наша следующая остановка в деревне Менико. В храме Святого Киприана и Устиньи,

где хранятся мощи этих великих Святых, бьется целебный источник и находится чудотворная икона от колдовства и сглаза. У подножья горы Троодос, окруженная зеленым лесом и ручьями, расположена колоритная деревня Какопетрия - идеальное место для отдыха, здесь и будет наша последняя остановка для прогулки и обеда.

Примерное время начала и окончания экскурсии: 08:00 – 17:00

Примечание: Закрытые плечи и колени, обед не включен в стоимость.

Donkey Safari

This day is dedicated to getting to know the traditions and culture of Cyprus. Among the picturesque villages and citrus plantations, you will go to the donkey farm, where you will have the unique opportunity to ride a donkey, try traditional Cypriot food and homemade wine as to enjoy a folklore show with fiery dances and learn how to dance Sirtaki.

Approximate time:

Winter 09:00 – 16:00

Summer 14:00 – 21:00

Notes: Lunch is included in the price.



Катание на Осликах
Этот день будет посвящен знакомству с традициями и культурой Кипра. Мимо живописных деревушек и цитрусовых плантаций, Вы отправитесь на ослиную ферму, где у Вас будет уникальная возможность покататься на осликах, попробовать традиционную кипрскую еду и домашнее вино, а так же в дружеской атмосфере насладиться фольклорным шоу с зажигательными танцами и научиться танцевать сиртаки.

Примерное время начала и окончания экскурсии:

Зимой 09:00 – 16:00

Летом 14:00 – 21:00

Примечание: обед включен в стоимость.

Israel Tours
Туры в Израиль

Holy Land or Israel is an amazing and very beautiful country. In our deeply religious and historic tour you will visit the places like: Jerusalem, Bethlehem, Golgotha - place where Christ was crucified, Church of the Holy Sepulchre, Wailing Wall – the holiest site in Judaism, Dead sea and the Old City Bazaar.

This trip is guaranteed to leave a strong impression and

unforgettable memories. Don’t miss 2 Day trip to the

Holy Land & Dead Sea, choose from either air or cruise liner.

Notes: For more information please ask in our office.



Израиль настолько интересен и многогранен, что считается единственным местом во всём мире, где каждый должен побывать хотя бы раз.

Вы посетите такие места как: Вифлеем, известный как место рождения Исуса Христа, Иерусалим – столицу трёх мировых религий, Яффские ворота, Голгофу - место распятия Христа, Храм Гроба Господня, Стену плача, Мертвое море и прогуляетесь по старому базару.

Не упустите возможность разнообразить свой отпуск на Кипре двухдневным туром на Святую Землю самолетом или круизным лайнером.

Примечание: За более подробной информацией

обращайтесь в наше агенство.

Private tour

Cyprus is rich in history, culture and natural beauty. There are many ways to discover and enjoy its treasures! Take a private Cyprus tour with a friendly and knowledgeable local guide and peel back the island's many layers of history and culture. Your guide is eager to show you everything from archeological sites to mountains, tiny villages to sun-kissed vineyards as a part of your Cyprus tour. Your guide is happy to organize a private Cyprus tour that reflects your personal travel interests in this enchanting Mediterranean location.

Duration time 8 hours.



Индивидуальные экскурсии

Остров Кипр на столько богат историей, культурой и природной красотой, что все это невозможно охватить в групповых автобусных экскурсиях. Есть много разных способов исследовать остров, но для тех кто предпочитает отдых в узком кругу семьи или друзей, мы предлагаем индивидуальные экскурсии в сопровождение профессионального гида на любой вкус - от голубых вод лагуны заповедника Акамас до замков северного Кипра. Наш гид с удовольствием поможет Вам разработать индивидуальный маршрут по Вашим пожеланиям. Таким образом одна поездка включит в себя информацию сразу нескольких обычных экскурсий. При этом, Вы получаете великолепный отдых и максимум информации.

Экскурсия длится 8 часов.

